



## DIPUTADA DEL PRI RECIBE PREMIO COMO PARLAMENTARIA DEL AÑO

*Cynthia López  
Castro se convierte  
en la primer mujer  
en recibir el lauro*

**POR CLAUDIA BOLAÑOS**  
nacion@contrareplica.mx

**La diputada federal** del PRI Cynthia López Castro recibió este fin de semana el premio Cremer-Passy como Parlamentaria del Año, en el marco de la 145 Asamblea de la Unión Interparlamentaria (UIP), que la distingue como la primera mujer en el mundo en obtenerlo.

El reconocimiento internacional es por su labor al establecer cuotas de jóvenes en la Ciudad de México, cuando fue diputada constituyente y con el compromiso de impulsar las cuotas a nivel mundial garantizando

que este sector tenga mayor espacio, ya que solo el 2.8 por ciento de los parlamentarios pertenecen a este sector, cuando son la mayor población.

En el evento realizado en Ruanda, país con mayor paridad de género en el mundo, donde México se ubica en cuarto lugar, también se honró a un legislador ucraniano por su trabajo en la búsqueda de la libertad de su país.

La Unión Interparlamentaria fue fundada por William Randal Cremer en 1889 y es la organización más grande del mundo de parlamentarios.

Tras recibir el galardón, en la ceremonia que se realizó en la ciudad de Kigali, capital de Ruanda, López Castro recordó que de joven le prometió a su mamá que sería congresista y le serviría a su país. A partir de ese momento, dijo, supe exactamente lo que quería hacer en la vida, encontré mi vocación y mi pasión que hasta la fecha me mantiene activa. ●



**La legisladora** fue galardonada en la 145 Asamblea de la UIP. Cuartoscuro